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6 月８日（土）に第 3 回運営委員会が開催され、各委員会の活動報告及び今後の活動について話し合いましたの

で、下記の通り報告いたします。 

 

1． ＰＴＡ会長挨拶 

   いつもありがとうございます。 

     本日近隣の学校では運動会が開催されておりますが、郷小の運動会では良い天気の中で無事終了できて良

かったと思います。この後の議題にて運動会の反省や振り返りを行い、次年度より良いものにしていけれ

ばと思っております。 

 ＰＴＡでは、今後ドッジボール大会も行われてまいります。引き続きよろしくお願いいたします。 

 

2． 学校長挨拶 

   日々ご協力をいただきありがとうございます。 

① 年に 1 度行っております引渡訓練につきまして、今年もご協力をいただきありがとうございました。 

② 運動会につきまして、暑い中ご協力をいただきありがとうございました。学校はじめ教育委員会でも熱中

症の危険を非常に心配しておりましたが、ほっと一安心しております。 

 今回初めて児童席すべてにテントを張ることを前日に決定し、職員全員でテントを張りましたが、かなり

の時間と負担がかかってしまいました。 

 次年度もテントを張る際には、地域の方や保護者の方へご協力をお願いすることがあるかもしれませんが、

その際はよろしくお願いいたします。 

③ 約 1 か月間にわたり登校班を実施いたしました。実施に際してのご協力をいただきありがとうございまし

た。保護者の方からのご意見につきましては賛否両論ございましたが、学校としましては、子ども達のた

めと考えますと非常に良かったと思っております。 

 整列登校や遅刻生徒の減少等、教育的効果としては良い結果となりました。 

 また来年度の登校班に向けて考えていければと思っております。ありがとうございました。 

 

３． 議題 

（1）各委員会活動報告 

    ＜別紙活動報告をご参照ください＞ 

 
（２）歓送迎会振り返り（本部より） 

   5/10 に無事開催することができました。 

忙しい１日でしたが、ご協力をいただきありがとうございました。 

・歓送迎会日程について 

歓送迎会開催日程について、ＰＴＡ総会、運営委員会、歓送迎会の同日開催については、仕事等で平日の

予定調整をすることが大変な方々からは１日ですべて対応できるため非常に好評でしたが、 

今回ＧＷ明けてすぐの金曜日ということで、本部の事前準備が非常に大変だったというのが一つ目の反省

点でした。また、今年度着任された先生方が前任校での離任式の日程や研修と重なってしまい、参加いた

だけないという状況もあり、来賓の方からも次年度はぜひ新たに着任された先生方もちゃんと参加できる

日程で開催してほしいとのご意見をいただきました。 

そこで次年度はＧＷ明けてすぐの開催ではなく、1 週明けた平日火曜日もしくは木曜日に総会、運営委員

会、歓送迎会を 1 日で開催できるよう学校と協議を行っております。 
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また、歓送迎会準備のひっ迫の要因の一つに 4 月に行われた合同委員会、運営委員会を 1 日で行ったこと 

があげられましたので、次年度最初の運営委員会については、合同委員会開催の 1 週間後に行うことも併

せて検討をしてまいります。 

    

  （学年委員より） 

開催日程、時間については同日開催については概ね好評である一方、学年委員は歓送迎会と同日に毎年  

お手伝い分担表も作成しています。しかし例年総会、運営委員会が別日開催のために時間配分に余裕が 

ありましたが、今回は余裕のない状態で動く必要が出てしまったため、忙しすぎるという意見もありまし

た。 

   

  ・前年度退任役員の記念品について 

   数年前までくじ引き等で役員が決まり、毎年役員がほぼ入れ替わっていたという状況もあり、完全退任役

員については花束と記念品、継続役員に対しては記念品を毎年歓送迎会時において渡されていました。 

 ここ数年は半分以上の方が、次年度継続となっており、都度記念品をもらう必要はないとの意見が本部の

中でもでたため、次年度以降については、完全退任役員のみ記念品を贈呈し、継続役員については記念品

贈呈を行わないこととします。 

      

     

（３）運動会振り返り 

 ・本部＜来賓誘導他＞ 

   ・運動会終了後の片づけ等ご協力をいただきありがとうございました。 

  ・校長先生、副校長先生はじめ先生方のご尽力により今年度全学年児童席にテントを張ることができて

本当に良かったとの意見が多かったです。次年度以降も天候にもよりますがぜひお願いしたいです。 

  ・今年度は暑かったこともあり、お昼時に開放されていたプレイルームや体育館が例年にないほど混雑

し、入りきれずあきらめたご家族が多くいらっしゃいました。他校では教室開放が実施されていると

ころもあるので、郷小でもセキュリティ面等もあるかとは思いますが、ご検討いただきたいです。 

 

   →次年度検討していきます。（学校より） 

 

  ・駐輪場について、校外・保健委員会にて手続き等を行っていただけたおかげで、中央公園のグラウン

ドをお借りできたことで、トラブルもほぼない形で終わることができました。 

   次年度以降、駐輪スペースに余裕があったことから反省点等含め事前の告知を検討していただきたい

です。 

  ・表示物について、繰り返し使用可能な表示物が学校のものとＰＴＡのものが片付けの際にすぐにわか

るよう、ＰＴＡの各委員会で作成したものについては今年度中に裏面に PTA のシールを貼っておく

ようにお願いします。 

  

 ・学年委員会＜PTA 競技担当＞ 

   ・今年度ＰＴＡの競技がなくなってしまったのは非常に残念でした。次年度は競技を行えたら嬉しく

思います。次年度以降、競技を行っていけるのであれば、毎年沢山参加をしてくれている卒業生が

参加できるよう、競技時間の調整もお願いしたいです。 

また、テントについてですが、事前にテントを張るというお話をいただいていましたので、学年委員

の皆さんには撤収時お手伝いをお願いしたいとのことで依頼はしておりましたが、次年度以降もテン

トを張っていただけるのであれば、もう少し早めに周知を行い撤収時だけではなく、設営時にもお手

伝いできる方を募れたら良いかと思います。 

 

→撤収時、多くの保護者の方にお手伝いいただき、非常に早く片づけを行うことができたため、次年

度のテント設営においても本格的に検討していきたいです。設営する場合、前日の午後から夕方にか

けて集合いただくことになると思いますので、時間等も含めて事前に保護者の皆さんに告知する等、

具体的に検討してまいります。 

また、ＰＴＡ競技、未就学児競技については今年度は天候による時間短縮の理由で割愛となりました

が、基本的には行っていく方針であるため、次年度時間等の調整も検討事項に入れていきます。（学

校より） 

 

 



 

 ・校外委員会 ＜受付・パトロール＞ 

   ・今年度一般受付にもテントが設置され、非常に助かりました。ありがとうございました。    

       ・今年度も前年度同様、一般受付の貸し出し用として、通し番号・返却喚起シールを貼付けたネームプ

レートを 400 個用意しスタートしました。昨年度は出入りの都度ネームプレートの返却をお願いし

ておりましたが、今年度は再入場するかの声掛けを行い、再入場しない方のみ返却をお願いしました。

最終 395 枚返却できました。 

        また、今年度はネームプレートの在庫がなくなった時のためにシールも用意しました。10 時半ごろ

にはネームプレート 400 枚がすべて貸し出しとなり、すでに返却済みのネームプレートは名簿から

削除し、新たに二巡目として貸し出しをスタートしました。運動会終了まで同様の作業を行い、再度

貸し出しをしたネームプレートが約 40 枚、最終的に運動会終了間際に在庫が完全になくなり、シー

ルに切り替えましたが、シール配布枚数は 15 枚程度でした。既存の 400 枚のネームプレートのみ

で対応を完了させるには、各家庭に配布しているネームプレート着用の手紙の文面を各自自作可能強

調し案内する必要があると感じました。 

 また、各家庭以外の近隣の住民、幼稚園、保育園の先生や卒業生についてはシールで対応し、回収不

要とすることで 400 枚以内に収めることができるのではとの意見も出ました。 

   ・駐輪場については、今年度初めての取り組みでしたが、おやじクラブの皆様のご協力もあり、大き 

なトラブルもなく運営することができました。 

   ・お手伝いのかた用にペットボトルのお茶を用意したのですが、荷物になるのかほとんど持って行って

いただけなかったことから、次年度以降はお茶廃止もしくは代わりのものを検討する必要があると感

じました。（昨年度も同様の状況あったため検討要） 

  

・環境委員会 ＜未就学児競技担当＞ 

   ・ＰＴＡ競技同様、未就学児競技も今年度割愛となったため、終了後対応可能な方につきましては、片

付けのお手伝いを行っていただきました。 

    

・広報委員会 ＜広報誌撮影＞ 

   ・撮影用の席を確保していただき、撮影がしやすかったです。特段大きなトラブルもなく無事終了する

ことができました。 

 

・おやじクラブ〈パトロール〉 

   ・校外委員会と協力をしてパトロールを実施しました。特段大きなトラブルはなかったものの、当初 8

時から駐輪場案内をする予定だったものを当日早めに来る方に備えて7時から急きょ数名でパトロー

ルにあたりました。実際場所取り等ですでに駐輪可能場所以外に停められてしまっている方もいたた

め、次年度以降検討が必要な部分であると思います。 

    また、例年校外委員会と協力をしてパトロールを行っておりますが、おやじクラブの人数も年々増え

ていることや、校外委員会の方の負担も考え、次年度以降パトロールをおやじクラブだけで対応がで

きないかも検討していければと思っています。 

 

 

（4）四校連講演会について 

7 月 13 日（土）14 時から 16 時 

稲付中にて開催。 

講演会参加のお手伝い係の方には 6 月中旬に手紙配布予定です。 

  

（5）プール開放について 

8 月３日（土）に開催予定です。６月中に参加申込書を配布予定です。 

 

（6）おやじ倶楽部・桐ケ丘児童館主催キャンプについて 

  8 月２４日（土）～２５日（日）に開催予定です。 

昨年は放水体験及び起震車体験をおこないましたが、今年も消防署に全面協力をいただき昨年同様の体

験に加えて、防災用お風呂に入る体験もできるような企画も検討しております。 

日帰りでも大丈夫なのでぜひご参加下さい。 

   

 

 



 

（7）ドッジボール大会について 

  9 月２２日（日）赤羽西地区の 6 つの小学校合同で行われます。 

  6 月中にお知らせを配布予定です。 

練習日程はただいま検討中です。多くの皆様のご参加とご協力をお待ちしています。 

 

（8）その他 

   〈会長より〉 

    広報委員より昨年度発行の広報誌「さとほれワンワン」を「東京都小学校ＰＴＡ広報誌コンクール」に

応募したところ、入選し佳作を受賞いたしました。（6/8 授賞式に広報委員長出席） 

 

 

４．これからの予定 
6 月 ９日（日） 善徳寺「お竹さん祭り」（吹奏楽部と太鼓クラブが出演予定） 

７月１３日（土） 四校連合同講演会    

７月２１日（月） 夏季休業始まり 

８月 ３日（土）  プール開放 

８月２４日（土）～２５日（日） 

おやじの会・桐ヶ丘児童館主催キャンプ（桐郷小にて） 

８月３１日（金） 夏季休業終わり 

９月２２日（日） 赤羽西地区ドッジボール大会 

 

 

 

      次回営委員会は 7 月６日（土）12:00～図書室（予定）           


